

SPECIAL RESOLUTION OF THE MEMBERS

Canadian Family Practice Nurses Association (CFPNA) / Association canadienne des infirmières et infirmiers en médecine familiale (ACIMF)

RE: Amendment of Articles – Change of Corporate Name

WHEREAS the Corporation is incorporated under the Canada Not-for-profit Corporations Act; and

WHEREAS the members wish to amend the Articles of the Corporation to change the corporate name to better reflect the national scope of primary care nursing in Canada;

BE IT RESOLVED AS A SPECIAL RESOLUTION that:

1. The Articles of the Corporation be amended to change the legal corporate name from “Canadian Family Practice Nurses Association (CFPNA)” / “Association canadienne des infirmières et infirmiers en médecine familiale (ACIMF)” to:

“Primary Care Nurses of Canada” / “Infirmières et Infirmiers en Soins Primaires du Canada” with the acronym “PCNC-IISPC”.

2. Any director or officer of the Corporation is authorized to prepare, execute, and file all documents and take any actions necessary or advisable to give effect to this resolution, including filing Articles of Amendment with Corporations Canada and making any related registrations or notifications.
3. This special resolution shall be effective on the date shown on the Certificate of Amendment issued by Corporations Canada.

DATED this 16th day of April, 2026.

RÉSOLUTION SPÉCIALE DES MEMBRES

Association canadienne des infirmières et infirmiers en médecine familiale (ACIMF) / Canadian Family Practice Nurses Association (CFPNA)

OBJET : Modification des statuts – Changement de nom corporatif

ATTENDU QUE la Corporation est constituée en vertu de la Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif; et

ATTENDU QUE les membres souhaitent modifier les statuts de la Corporation afin de changer le nom corporatif pour mieux refléter la portée nationale des soins infirmiers en soins primaires au Canada;

IL EST RÉSOLU PAR UNE RÉSOLUTION SPÉCIALE QUE :

1. Les statuts de la Corporation soient modifiés pour changer le nom corporatif légal de « Canadian Family Practice Nurses Association (CFPNA) / Association canadienne des infirmières et infirmiers en médecine familiale (ACIMF) » à :

« Primary Care Nurses of Canada / Infirmières et Infirmiers en Soins Primaires du Canada », avec l'acronyme « PCNC-IISPC ».

2. Tout administrateur ou dirigeant de la Corporation est autorisé à préparer, signer et déposer tous les documents et à prendre toute mesure nécessaire ou souhaitable pour donner effet à cette résolution, y compris le dépôt des Articles de modification auprès de Corporations Canada et l'accomplissement de tout enregistrement ou notification connexes.
3. La présente résolution spéciale prendra effet à la date indiquée sur le Certificat de modification délivré par Corporations Canada.

FAIT le 16e jour d'avril 2026.